

羽根っ子

9月号その2

2019. 9. 17

参観日・校内作品展

9月6日（金）の参観日・校内作品展には、平日の午後の暑い中、たくさんご参観いただきましてありがとうございました。新学期早々の子ども達の学習の様子はいかがだったでしょうか。作品展からも、夏休みの子ども達のがんばりを感じていただけたことと思います。2学期も参観日や保護者参加行事などを予定しています。裏面の2学期行事予定を参考にお仕事の予定を立てるなどしていただき、ぜひご参加ください。



運動場がとってもきれいになりました



9月14日（土）から16日（月）にかけて、寿会、地域の方々、PTA 役員、保護者有志の皆さんが、運動場の草刈り作業をしてくださり、運動場が見違えるようにきれいになりました。おかげで気持ちよく運動会ができます。改めて学校が地域のいろいろな方々に支えられていることを実感しました。連休の早朝より、ありがとうございました。

シェイクアウト訓練

9月2日（月）に行われた県下一斉シェイクアウト訓練に合わせて、羽根小学校でも避難訓練を行いました。今回は地震発生後、一気に国道を渡り、美容室JUNまで避難するという設定で行いました。実際の地震では、できるだけ早く高台へ避難することが必要です。的確に判断して行動する力と走りきれぬ体力を身に付けるよう、訓練を繰り返していきたいと思ひます。



新しい支援員さんの紹介です

2学期より新しく支援員さんとして、境晴美先生が着任しました。木曜日と金曜日の勤務が基本で、いろいろな学年の支援に入ってもらう予定です。よろしくお願ひします。

いよいよ今週末は運動会です。実施について変更などがありましたら羽根小学校ホームページでお知らせします。これまでの学校だよりなどもご覧いただけますので、頻繁にご覧いただけますと幸いです。



【文責：井手】